



Bonjour,

Comment vas-tu?

Ici tout va bien car nous avons fait les décorations de Noël dans la maison du Père Noël et dans l'atelier.

Cela nous a pris deux jours pour réussir à tout décorer.

Miss Renarde a fait le sapin et cette fois-ci, elle y a déposé de vraies guirlandes et boules de Noël et aucune barbe à papa mais son sapin fais tout de même, trois mètres de haut et s'est qui qui a dû monter en haut du sapin pour déposer l'étoile?

C'est moi... J'ai dû escalader tout le sapin avec mes petits bras avec l'étoile dans la bouche afin de pouvoir garder mes mains de libre pour pouvoir m'accrocher et ne pas tomber.

Lours Mal-Luné a déposé les guirlandes lumineuses sur le toit de l'atelier et de la maison. Il s'était amusé à écrire avec ces dernières "Mal-Luné est le plus beau" mais on a réussi à lui faire remettre les guirlandes correctement car cela n'était pas du goût du Père Noël qui apprécie la modestie.

Nous avons aussi décoré le traîneau, il est magnifique donc si tu vois quelque chose clignoter dans le ciel dans la nuit du 24 au 25 décembre, sache que c'est sûrement lui.

Que cela fait du bien deux jours sans mauvaise péripétie.

J'ai oublié de te dire que si tu as un jardin ou un balcon, tu peux y déposer une lettre pour moi ou le Père Noël afin que mon ami, le pigeon coquin vienne la récupérer pour nous l'apporter.

Je dois te laisser car je dois songer à préparer mon itinéraire pour venir jusqu'à chez toi car effectivement, je n'ai rien programmé encore.

Je t'embrasse,
ton lutin.

